



*El gobernador Eruviel Ávila entregó el Premio del Instituto de Administración Pública del Estado de México (IAPEM) a 11 municipios.*

## FINANZAS SANAS EN EL EDOMEX

# Eruviel garantiza cuentas claras al concluir su gestión

■ El gobernador Eruviel Ávila Villegas afirmó que, producto de las acciones impulsadas en esta administración y como resultado del trabajo en equipo, el Estado de México cuenta con finanzas sanas y garantizó que su gestión concluirá con la entrega de cuentas claras a los mexiquenses.

Asimismo, aseguró que gracias a la fortaleza en este rubro, el Edomex obtuvo el primer lugar nacional en el Índice General de Implementación de Presupuesto Basado en Resultados y Sistema de Evaluación de Desempeño, a cargo de la Secre-

taría de Hacienda y Crédito Público, y las calificadoras Standard & Poor's, Moodys de México y Fitch Ratings, determinaron que el estado tiene una alta calidad crediticia y le otorgaron la calificación A+, que representa dos posiciones más que la obtenida hace un par de años.

“Sí, las cifras, los datos son muy importantes, las estadísticas, pero, más que las estadísticas y los números, a mí lo que me mueve y lo que me llena de satisfacción son las vidas que tocamos, las historias que cambiamos para bien, eso para mí es lo más importante”, aseveró.